
Comitati di Pontenuovo e Santomato 

Incontro con Sindaco Tomasi del 23/09/2021 

 

1) Lettura dell’Ordinanza: Autorizzazione all’installazione degli autovelox in tutta 

la strada provinciale SP5 Sestini Montalese. 

Prendiamo un paio di mesi e poi vediamo come si comporta il traffico a seguito 

delle multe che arriveranno verso dicembre (tempi tecnici per la notifica) 

 

A. Quanti Autovelox saranno – 1 solo a girare sulla 4 postazioni (poi saranno 5) 

B. Quando inizieranno con le rilevazioni dato che sono ormai trascorsi 4 mesi 

dall’ultima morte e niente è cambiato -- da domani 24.09.21 – oggi ci sarà il 

comunicato stampa - installano gli autovelox nelle postazioni idonee saranno 

4 circolo, davanti le case prima della macelleria, santomato circolo e incrocio 

via vecchia montalese ne verra messa una quinta 

C. Richiediamo all’acquisto perlomeno due postazioni fisse (anziche’ il noleggio 

di quelle mobili) con lettura nei due sensi di marcia da installare sul dirizzone 

di Pontenuovo e sul dirizzone di Santomato – per Cialdi non sembra una 

soluzione, sostiene che rallenterebbero solo nell’abitato (per noi 

importantissimo) ma non nel restante parte del tracciato. Noi insistano 
 

D.  
 



 

E. I mezzi pesanti continuano a circolare liberamente, abbiamo intenzione di 

fare qualcosa o è libera anarchia (al prossimo morto la popolazione bloccherà 

la strada) – si impegnano per fare i controlli con la Polizia comunale e 

Suggeriscono di sollecitare la risposta alla nostra richiesta del 06/07/2021 

protocollata alla provincia di accesso agli atti per sapere chi e quanti  sono i 

mezzi pesanti autorizzati al transito al quale non abbiamo avuto ancora 

risposta 

 

 

 

F. Revisione della cartellonistica che in alcuni casi risulta in contraddizione  

G. Non è ancora stata cambiata la cartellonistica alla rotonda di via Toscana 

esempio rotonda di Agliana – Hanno preso atto della nostra richiesta e 

aggiorneranno la cartellonistica 
 

H.  



 

I. Cartello Pontenuovo indecente (è nero e non si legge) risulterà una possibile 

fonte di contestazione nonostante il nuovo cartello 40 kmh – Verrà cambiato 

 

 

J.  
 

K. Progetto PINCO entro il 2026 – cercheranno di intervenire prima sulla Sestini Montalese in 

quanto strada definita pericolosa anche dalla Prefettura  

 

 

 

2) Progetto Messa in sicurezza dell’abitato di Pontenuovo 

Questa molto probabilmente non avrà alcun seguito in quanto il comune non è stato ancora 

interpellato e comunque non sa dove poter trovare i soldi per un progetto fatto da altro ente 

 

 
 



A. Presentato ufficialmente a luglio dalla provincia con la promessa di inviarlo al 

comitato per una discussione interna per le opportune osservazioni ma mai 

ricevuto. 

B. Dovevamo essere convocati dal comune per un successivo approfondimento 

ma mai convocati se non oggi su nostra richiesta. Necessario un dettagliato 

approfondimento per la realizzazione di un’opera che sia funzionale e non 

metta in difficoltà gli abitanti – Manca il parcheggio per attuare queste 

modifiche. 

C. Non vogliamo che sia uno strumentale spot elettorale 

 

3) Riasfaltatura villaggio Lazzi – Tutte le Osservazioni accolte 

 

A. La cittadinanza ringrazia 

B. I sensi unici sono stati apprezzati 

C. Richiesta dell’apposizione dello STOP in via Marconi 

D. Richiesta di non mettere i divieti di sosta 

E. Richiesta di apposizione del limite dei 30 kmh in via Barsanti zona scuola 

Marino Marini 

 

4) Richiesta di messa in sicurezza anche dell’abitato di Santomato 

 

A. Richiesta di uno studio analogo a quello di Pontenuovo 

B. Installazione della mezzaria soprelevata la dov’è possibile – possibilità per 

l’installazione si interessavano anche se sarebbe di competenza della 

provincia e comunque l’eventuale autorizzazione arriverebbe dalla provincia 

 

C.  
 



D. Segnalazione luminosa degli attraversamenti pedonali  - rientra nel Progetto 

PINCO entro il 2026  

 

5) Variante Nuova Montalese 

Sostengono, a ragione, che questa è la vera soluzione a tutti i nostri 

problemi e con la realizzazione di quest’ultima verrebbe meno la 

necessità dell’intervento per la sicurezza della frazione di 

Pontenuovo, utilizzando quei fondi per la costruzione della variante 

 

 
 

A. A quasi tre mesi dalla delibera della Regione non sappiamo niente 

B. 175000 Euro di finanziamento già stanziati e la promessa della regione di 

avere lo studio in 3 mesi sembra già – sfumati ? 

C. Non dovrebbe toccare a noi sollecitare, non si gioca con i soldi dei cittadini 

D. È stato aperto il tavolo tecnico ? – già inviate due mail alla provincia per 

l’apertura del tavolo, ad oggi non sono ancora stati convocati, ci riprovano a 

breve a sollecitare (parla in diretta telefonica con Marmo che promette una 

convocazione quanto prima) 

E. Chi lo deve coordinare – la Provincia 

F. Questa è la scommessa per la citta di Pistoia 

 

 

 


